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平成２９年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

平成２９年９月２５日（月） 

１ 早川和江君 

１ 新中川の橋梁架け替えと河川敷整備計画について 

 

 

２ 庁舎移転及び大型公共施設の再整備について 

 

 

３ 児童相談所開設に向けた準備について 

 

 

 ４ 熟年者がたとえ認知症になっても安心して暮らし続けられる地域のあり方 

 

 

５ 「健康の道」について 

 

 

６ 子どもの成長支援。特に「歯の健康」について 

 

 

２ 堀江創一君 

１ 大規模水害対策について 

 (１) 区民への意識啓発と自発的な取組みについて 

 

 

 (２) 広域避難の実現に向けて 

 

 

 



 ②

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた本区の文化プログラムについて 

 (１) 本区の伝統芸能など文化芸術の基盤強化について 

  

 

(２) 応援プログラムのサポートについて 

 

 

３ 小・中学校における教員の働き方改革について 

 (１) 教員の働き方改革 

 

 

 (２) 勤務実態の掌握と取組みについて 

 

 

４ 自殺防止対策について 

 (１) 自殺対策計画の策定に向けて 

 

 

 (２) 子どもや若者の自殺防止対策について 

 

 

５ ＪＲ小岩駅周辺地区の街づくりについて 

 

 

３ 小野塚礼佳君 

１ 若年性認知症対策について 

若年性認知症対策の現状と今後の方針について 

 

 

２ ダブルケアへの包括的な支援について 

 (１) 本区でのダブルケア世帯の現状把握について 



 ③

 (２) 包括的な支援体制整備について 

 

 

３ 人権教育に基づいた性教育について 

本区の性教育の現状と今後について 

 

 

４ 須田哲二君 

１ 核兵器廃絶「ヒバクシャ国際署名」について 

 (１)「国際署名」について、どう考えているか  

 

 

 (２) 署名を区民に広げ、核戦争になりかねない挑発への反対世論の推進を 

 

 

 (３) 江戸川区として、「非核平和都市宣言」の制定を 

 

 

２  公共施設への区民意見の反映について 

(１) 区本庁舎建替えにあたって、区民意見の反映を 

 

 

(２) 今井児童交通公園の移転計画の現状について 

 

 

(３) 「くつろぎの家」の廃止について 

 

 

５ 桝 秀行君 

１ 中学生を対象に新聞の無償配布を提案 

 



 ④

２ 治安の向上に民間活力の導入を提案 

 

 

３ レンタサイクル事業の拡充を提案 

 

 

４ 用地買収制度の改善を求める 

 

 

５ 南葛西地区の異臭についてさらなる対策を求める 

 

 

６ ワンルームマンション規制の見直しを求める 

 

 

７ 小・中学校改築工事における入札制度の見直しを求める 

 

 

平成２９年９月２６日（火） 

６ 栗原佑卓君 

１ ＩＣＴを活用した地域社会への住民参画について 

 

  

２ 自治体間連携による特養待機者の解消について 

 

 

３ 家庭教育支援の取組みについて 

 

 

４ ２０２０年を契機としたさらなる地域活性化策について 

 



 ⑤

５ 江東５区の大規模広域避難推進について 

 

 

７ 窪田龍一君 

１ 江戸川区内の鉄道各駅のホームドア設置やバリアフリー対策の推進について 

 

 

２ 新生児の聴覚検査の推進について 

 

 

３ 「生涯スポーツ社会」の実現のため、江戸川区のスポーツ実施率向上に向けた 

今後の取組みについて 

 

 

４ 町会・自治会への加入率向上に向けた取組みについて 

 

 

８ 金井 茂君 

１ 花の溢れる学校づくりについて 

 

 

２ 防災行政無線の活用について 

 

 

３ 図書館利用率・学力向上に向けた取組みについて 

 

 

４ ポイ捨て問題について 
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９ 牧野けんじ君 

１ 性的マイノリティ、ＬＧＢＴと人権について 

 (１) 公式サイトなどで相談窓口のわかりやすい案内を 

 

 

  (２) コミュニティスペース（交流の居場所）の実施を 

 

 

 (３) 職員・教職員向けの対応指針（ガイドライン）の作成を 

 

 

  (４) パートナーシップ制度の実施を 

 

 

２ スーパー堤防とまちづくり事業について 

 (１) 地盤・地耐力の問題について 

   ① 北小岩一丁目東部地区の地耐力不足の具体的な原因は何か 

 

 

    ② 篠崎公園地区の地盤調査の結果をどう受けとめているのか 

 

 

    ③ さらなる地盤調査や試験盛土などの実施について 

 

 

  (２) 土地区画整理事業の飛び換地のあり方について 

 

 

  (３) 墓地や本堂の移転について 

 

 



 ⑦

10 伊藤ひとみ君 

１ 「日本一のエコタウン」をめざす江戸川区の各計画に関連して 

 (１) 「江戸川区環境行動計画」について 

   ① 各施設の再生可能エネルギーの実績の評価について 

 

 

    ② 再生可能エネルギーの拡充について 

 

 

  (２) 「エコタウンえどがわ推進計画」におけるコミュニティファンドの設立につ

いて 

 

 

  (３) 新電力会社設立について 

 

 

  (４) 今後のまちづくりにおける「エネルギービジョン」の活用について 

 

 

 ２ ＬＧＢＴについて 

 (１) 職員への具体的な研修や啓発について 

 

 

  (２) パートナーシップ証明の発行について 

 

 

  (３) 教員への具体的な啓発活動の取組みの必要性について 
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11 須賀清次君 

１ 児童相談所設置について 

 

 

２ 貧困について 

 

 

３ 新川について 

 

 

４ 気仙沼市支援について 

 

 

12 佐々木勇一君 

１ 手話言語条例の早期制定を 

 

 

２ 第５期江戸川区障害福祉計画と第１期江戸川区障害児福祉計画の策定について 

 

 

３ ヘルプマーク・ヘルプカードについて 

 

 

４ ＬＩＮＥ等を活用した本区の情報発信について 

 

 

５ 江戸川区の魅力を高める江戸情緒のさらなる発信を 

 

 


